

中の島地区町内会連合会ニュース

第190号

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：令和5年1月31日



新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。記事にありますとおり、中の島アイスキャンドル大作戦が3年ぶりに中の島地区全体で開催されました。荒天によりほとんどの地区は2日間の開催となってしまいましたが、ご覧になっていただきましたでしょうか。今年は、久しぶりに北海道科学大学高校の生徒さんに参加していただきました。科学大学高校はこの3月で移転となることから、町内会での活動はこれが最後となります。とても残念ですが、新天地でのご活躍を中の島からお祈り申し上げます。町内会の方々をはじめ、ご参加いただきました皆様、極寒の中でのすばらしいアイスキャンドルの展示、ほんとうにお疲れ様でした。

地区連新年交礼会

1月7日(土)



「令和5年中の島地区

町内会連合会新年交礼会」が開催

されました。感染症対策を講じ、

各町内会、学校関係、老人クラブ、豊平区役所などから出席がありました。

主催者を代表して矢野地区連会長の挨拶、ご来賓の芝井区長からお祝いの言葉があり、その後片桐地区連副会長の祝杯により、開宴いたしました。

宴のなかでは、昨年の町内会行事の話や近況報告、今年の町内会事業などを皆さんで情報交換するなど、交流を深めました。うさぎ年の本年、皆様のご健康で、そして幸多いことをお祈り申し上げます。



矢野地区連会長

芝井区長

路上駐車一掃パトロール

1月10日(火)、11日(水)

の両日、中の島地区一円で「路上

駐車一掃合同パトロール」を実施しました。これは、

冬の降雪期における住宅地の良好な交通環境確保のため、平成10年度から実施されているもので、豊平区土木部の依頼に地区連などが協力しています。

10日は一区から二区第3町内会までの区域、11日は二区第4町内会から三区までの区域で実施され、2日間併せて25名の役員が参加しました。参加者は徒歩で区域内を巡回、路上駐車車両に警告ステッカーを貼付して生活道路の

除排雪の支障となる車両への注意喚起を行いました。まだまだ除排雪が必要な時季が続きます。お住まいの皆さんも良好な交通環境の確保にご協力をお願いします。

げんき雪んこまつり

1月11日(水)中の島小学校

グラウンドでげんき雪んこまつ

りが3年ぶりに開催されました。当日は最高

の天气に恵まれ、幼児から小学生まで約100名が集まり、玉入れ、的いれ、そり遊び、ゆきだるまつり、ゆきの家づくりなどのコーナーに子どもたちが歓声を上げながら楽しそうに遊んでいました。実行委員会スタッフ、ボランティアの皆さん80名が朝早くから準備して下さり、大盛況でした。お疲れ様でした。



中の島アイスキャンドル大作戦2023

～📷コレクション～

1月23日(月)～25日(水)の3日間、「中の島

魅力ある地域づくりの会」主催の「アイスキャンドル大作戦2023」が開催されました。三年ぶりに中の島全体での開催で、冬の風物詩を待っていましたという声もちらほら。各会場では飾られたキャンドルや雪像と記念撮影をしたり、氷のキャンドルの作り方を聞いたり、多くの道行く人の目を楽しませてくれました。開催前、暖気によりキャンドルがなかなかできないなど苦労もありましたが、キャンドルに火が灯るとその幻想的な世界に苦労も忘れず。開催期間中、10年に一度といわれる厳しい寒さと悪天候の為に中止となった会場もありましたが、中の島の冬の恒例イベントとして今後も続いて欲しいです。みなさま寒い中ありがとうございました。



点灯式



一区
中の島
駅前周辺



二区 科学大学高校グラウンド



豊平区老人福祉センター



中の島興正保育園



中の島郵便局



「コロナに打ち勝とう！」



中の島児童会館



中の島南郵便局



ラポール中の島



大和山



中の島1条9・10丁目



豊見公園



中の島まちづくりセンター



中の島三区会館前



問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 Tel.821-5841
中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ <https://nakanoshima.jpn.org/>